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（１） 校長より 

「学校運営の経過報告について」 

教職員も子どもたちも「やってみよう」という気持ちを大切にして学校運営に取り 

組んでおります。 

「ふれあい給食について」 

    学習ボランティアや、地域の協力者の方々に、子どもたちから感謝を表すものとして 

今年度は行う予定。 
 

（２） 運動会について（運動会実行委員長） 

  ～主な変更点について～ 

・体育館に冷房が付いたことで、クールダウンの場所を広く涼しいものとして活用 

する予定 

・児童数の人数が多いため競技の時間が長くなりすぎないようにすることをはじめ、 

熱中症対策を取ります。 

 〇昨年度同様、遮光ネットで日陰をつくる 

 〇冷房の効いた体育館を休憩スペースに、授乳室を図書室とする 

・強風時の対応 

 テントを畳んで行う予定 
 

（３） 職員・保護者・地域の交流会について（会長） 

        ・昨年度は、地域と保護者の交流をすることができた。しかしながら、児童と交流す 

ることができなかった。 

今年度は、児童とも交流できる形にしていきたい。 

審議後、交流会は児童とも交流するものにすることで承認された。 
 

（４） サマースクールについて（会長） 

   ・体育館に冷房が付いたため、体育館の講座も開設したい 

審議後、今年度からサマースクールは冷房を使って体育館の講座を開設すること 

で承認された。 

   ・お金がかかる講座に関しては、保護者同伴を基本とすることとするか、高学年から 

は児童が持ってきてもよいものとするか話し合いたい。 

今年度の講座内容が決まった時点で、材料費の支払い方法に関しては、再度審議 

することで決定した。 



（５） ボランティア活動について（含：活動報告） 

【委員 A】「花壇ボランティアについて」 

         …運動会前の植え込みを５月１４日の放課後子ども教室に行います。 

           今後も放課後子ども教室参加の児童と連携していきたい。 

「放課後子ども教室について」 

              …熱中症指数を見て、実施場所を変えることとする。 

               （例）気温が高い時間→図書室、 気温が下がったら→校庭 

              …運動会までの間、サッカーゴールを動かしたところにコーンを置いて 

                遊ぶことがある。使用後戻す（※学童も同じ） 
          

【副校長】「小中連携について」 

              …参加されたい学運協委員がいらっしゃいましたらお申し出ください。 

              …情報掲示板が校内で作成されました。 

東昇降口正面の壁面にあります。折を見てご覧ください。 
 

【委員 B】「運動会期間中の学童の校庭利用について」 

             …どのように使ってよいでしょうか。放課後子ども教室とも同じ基準としたい

審議後、学童・放課後子ども教室ともに、ボールは使用せず、遊具等を使ってライン

の中に入らない中で行える遊び（遊具や鬼遊び、コンクリートでのフラフープや一輪

車など）に限って行えることに決定した。 
         

（６） 意見交換・質疑 

 ・今回はなし 


